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質問者 議案に対する質問等 回答 

市民（公募） 
斉藤委員 

【⑴イ 委員会の目的、運営等】 
委員会は原則公開となっているが、コロナ禍によ

って、会場へ行けないけれども傍聴したいという場
合に、Zoom での視聴、もしくは、YouTube などで
の配信により傍聴することは可能でしょうか。 

新型コロナウイルス感染者数の低下も見られるため、次回委員会の開
催時点における状況等を鑑みて判断することとはなりますが、オンライ
ンでの配信に当たっては、通信環境等の調整も必要となるため、引き続
き検討をさせていただきます。 
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質問者 議案に対する質問等 回答 

市民（公募） 
田村委員 

【⑴エ 地域密着型サービス部会の委員の選任】 
地域密着型サービスの当事者性を考えると、より

専門のご意見や現場実態などを反映することが期待
される、北海道認知症グループホーム協会の加藤委
員を選任すべきだと思います。 

また、地域連携を十数年行ってきたという経験が
ありますので、私も実践してきた立場として参加し
たいと考えております。 

札幌市介護保険事業計画推進委員会規則第４条により、部会の委員は
委員長が指名することになっています。なお、部会を組織する人数の規
定は設けておりません。 

先日の委員会での議論を受け、池田委員長は、地域密着型サービス部
会の委員について、別紙の方々を指名しております。 

委員会でご説明したとおり、地域密着型サービス部会は、札幌市が独
自の基準や報酬を設定しようとした場合に開催をいたします。 

就任される委員のみなさまにおかれましては、開催があった際のお力
添えをよろしくお願いいたします。 

【⑵札幌市高齢者支援計画 2021 について】 
「文書負担の軽減」については、国からの助成金など
があればやるというものか、予備費などからやるも
のなのか、その予算をしっかり取っているのでしょ
うか。 

介護現場における文書の負担軽減については、これまで書面で求めて
いた利用者への説明や同意について電磁的な対応を認めることや、諸記
録の保存・交付等についても電磁的対応を認めること等により推進して
おります。 

なお、本市においても、令和 3 年度の報酬改定に合わせ、一部を除き
届出様式の押印を不要としており、今後はこれに加えて申請時の添付書
類の簡素化などを検討し、介護サービス事業所の文書負担軽減に努めて
まいります。 

また、介護サービス情報公表システムを活用した指定申請等に関する
ウェブ入力・電子申請については、現在国で検討を進めており、令和 4
年度からの運用を予定しております。 
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